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Die Frage, wie und warum die Vereinten Nationen der Kern der großen Verschwörung zur Zerstörung 

der Souveränität der Vereinigten Staaten und zur Versklavung des amerikanischen Volkes innerhalb 

einer UN-Eine-Welt-Diktatur sind, ist für die überwiegende Mehrheit der Amerikaner ein völliges und 

unbekanntes Rätsel Menschen. 

Der Grund dafür, dass man sich der beängstigenden Gefahr für unser Land und die gesamte freie Welt 

nicht bewusst ist, ist einfach. Die Drahtzieher dieser großen Verschwörung haben die absolute Kontrolle 

über alle unsere Massenkommunikationsmedien, insbesondere das Fernsehen, das Radio, die Presse und 

Hollywood. 

Mit den obigen Absätzen begann Myron Fagan eine Aufnahme aus dem Jahr 1967 auf drei Vinyl-LPs mit dem 

Titel „ Illuminati and the Council on Foreign Relations “. Was Fagan in seiner Aufnahme ausführt, konzentriert 

sich eher auf die Vereinigten Staaten, aber das Gleiche gilt für viele Länder, wenn nicht sogar für die ganze 

Welt. 

Myron Coureval Fagan (1887–1972) war ein amerikanischer Autor, Produzent und Regisseur von Film und 

Theater.  Laut Wikipedia war er ein glühender Antikommunist und einflussreicher „Verschwörungstheoretiker“ 

– was natürlich bedeutet, dass er Informationen preisgab, von denen die Verschwörer nicht wollten, dass wir sie 

hören. 

Seine Aufnahme aus dem Jahr 1967 enthüllte den Beginn der Verschwörung der Illuminaten zur Versklavung 

der gesamten Menschheit, die vor zwei Jahrhunderten von Adam Weishaupt, einem abtrünnigen katholischen 

Priester, der vom Haus Rothschild finanziert wurde, ins Leben gerufen wurde. 

Er beschrieb mit Beweisen, wie die Illuminati zum Instrument der Rothschild-Kabale wurden, um ihnen zu 

helfen, eine Eine-Welt-Regierung zu errichten, und wie ihr internationales Bankenkartell in den letzten zwei 

Jahrhunderten jeden Krieg angezettelt hat. 

Kurz gesagt, Fagans Aufnahme ist die faszinierende, erschreckende und FAKTISCHE Geschichte der 

aufsehenerregendsten Verschwörung in der Geschichte der Welt, schrieb Heritage History . 

Sie können sich Fagans Aufnahme unten anhören und HIER eine grobe Abschrift mit einigen Kommentaren in 

Klammern im Buchformat lesen . 
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Myron C. Fagan: Die Illuminaten und der CFR [Council of Foreign Relations] (1967) (153 Min.)  

Wenn das Obige von YouTube entfernt wurde, können Sie es HIER im Internet Archive anhören. 

Wie Sie sich vorstellen können, hat Fagan viele Informationen in seine mehr als zweistündige Aufnahme 

gepackt. Im Folgenden fassen wir die ersten 19 Minuten zusammen. 

„Wir alle wissen, dass unser Außenministerium, das Pentagon und das Weiße Haus dreist verkündet haben, 

dass sie das Recht und die Macht haben, die Nachrichten zu verwalten und uns nicht die Wahrheit zu sagen, 

sondern das, was sie uns glauben machen wollen“, sagte Fagan. 

„Sie haben diese Macht auf Befehl ihrer Meister der großen Verschwörung an sich gerissen, und das Ziel 

besteht darin, das Volk einer Gehirnwäsche zu unterziehen, damit es den falschen Friedensköder annimmt, um 

die Vereinigten Staaten in eine versklavte Einheit der Eine-Welt-Regierung der Vereinten Nationen zu 

verwandeln.“ 

Dies scheint später von David Rockefeller bestätigt worden zu sein, der sich 1991 bei der Presse dafür 

bedankte, dass sie „ihre Versprechen der Diskretion seit fast vierzig Jahren“ eingehalten habe. 

„Es wäre für uns unmöglich gewesen, unseren Plan für die Welt zu entwickeln, wenn wir in diesen Jahren im 

Rampenlicht der Öffentlichkeit gestanden hätten. Aber die Welt ist anspruchsvoller und bereit, auf eine 

Weltregierung hinzuarbeiten“, fügte Rockefeller hinzu. 

Für alle Amerikaner sei es von entscheidender Bedeutung zu wissen, sagte Fagan, dass unsere sogenannten 

Führer in Washington die Verräter seien und dass hinter ihnen eine vergleichsweise kleine Gruppe von 

Männern stünde, deren einziges Ziel darin bestehe, die gesamte Menschheit in ihren satanischen 

Machenschaften zu versklaven Handlung einer Eine-Welt-Regierung. 

Um ein klares Bild der satanischen Verschwörung und des Status der Verschwörung „heute“ im Jahr 1967 zu 

vermitteln, begann Fagan am Anfang, als die Verschwörung begann. Es sei in den 1760er Jahren unter dem 

Namen „Illuminati“ ins Leben gerufen worden, sagte er. 

Adam Weishaupt, der als Jude geboren wurde, konvertierte zum Katholizismus und wurde katholischer 

Priester. Er war ein von Jesuiten ausgebildeter Professor für Kirchenrecht und lehrte an der Universität 

Ingolstadt, als er vom Christentum abtrat und sich der luziferischen Verschwörung anschloss. Dann, im Jahr 

https://archive.org/details/the-illuminati-and-the-cfr-speech-1967-myron-c.-fagan-full-transcript-1
https://rense.com/general17/quote.htm
https://youtu.be/wpd9n21uQv4


1770, verließ er auf Geheiß des damals neu gegründeten Hauses Rothschild die Illuminaten und organisierte 

sie. 

Der Name „Illuminati“ leitet sich laut Weishaupt von „lucifer“ ab und bedeutet „Inhaber des Lichts“. 

Weishaupt wurde damit beauftragt, die jahrhundertealten Protokolle des Zionismus zu überarbeiten und zu 

modernisieren, der von Anfang an auf die endgültige Weltherrschaft ausgerichtet war, damit sie durch den 

Einsatz satanischer Despotie dem, was von der Menschheit nach der endgültigen sozialen Katastrophe übrig 

bleiben würde, die luziferische Ideologie aufzwingen konnten . 

„[Am] 1. Mai 1776 vollendete [ ] Weishaupt seinen Plan und organisierte offiziell die Illuminaten, um den Plan 

in die Tat umzusetzen. Dieser Plan erforderte die Zerstörung aller bestehenden Regierungen und Religionen“, 

sagte Fagan. 

„Dieses Ziel sollte erreicht werden, indem die Massen der Menschen … in immer größeren politischen, 

sozialen, wirtschaftlichen und anderen Fragen in gegnerische Lager gespalten wurden.“ 

„Die gegnerischen Seiten sollten dann bewaffnet werden und es sollten Vorfälle vorgesehen werden, die sie 

dazu veranlassen würden, zu kämpfen und sich selbst zu schwächen und nach und nach nationale Regierungen 

und religiöse Institutionen zu zerstören.“ 

„Wenn ihr Plan zur Weltkontrolle, die Protokolle der Weisen von Zion, entdeckt und aufgedeckt wird, würden 

sie alle Juden vom Erdboden tilgen, um den Verdacht von sich selbst abzulenken.“ 

Da die antijüdische Rhetorik in den letzten Jahren, insbesondere seit dem Terroranschlag der Hamas in Israel 

am 7. Oktober 2023, zugenommen hat, können wir leicht erkennen, wie sie Menschen und Ereignisse 

manipulieren, um die Aufmerksamkeit von sich selbst abzulenken, indem sie mit dem Finger auf die Juden 

und/oder Israel zeigen . Und als wollte er die Bedrohung bestätigen, die von den Illuminaten ausgeht, sagte 

Henry Kissinger in seiner Rede über die Zukunft Israels im Jahr 2012 : „In 10 Jahren wird es kein Israel mehr 

geben.“ Kissinger hatte eine lange Verbindung mit den Illuminaten und dem Council on Foreign Relations . 

„Jeder Krieg seit [Weishaupt seinen Plan vollendete], beginnend mit der Französischen Revolution, wurde von 

den Illuminaten gefördert, die unter verschiedenen Namen und Deckmantel operierten“, sagte Fagan. 

In den Vereinigten Staaten gründeten die Illuminaten unmittelbar nach dem Ersten Weltkrieg den Council on 

Foreign Relations („CFR“). „Die Drahtzieher, die den CFR kontrollieren, sind zu einem großen Teil die 

Nachkommen der ursprünglichen Illuminati-Verschwörer“, sagte Fagan. 

Die Niederlassung der Illuminati in England sei das Royal Institute of International Affairs, sagte er. „Es gibt 

ähnliche geheime Illuminati-Organisationen in Frankreich, Deutschland und anderen Ländern, die unter 

anderen Namen operieren.“ 

„Zu allen Zeiten wurden und werden die Operationen dieser Organisationen von den internationalistischen 

Bankiers geleitet und kontrolliert. Sie wiederum wurden und werden von den Rothschilds kontrolliert.“ 

Fagan verwies die Zuhörer auf zwei seiner Nachrichtensendungen, die zum Zeitpunkt seiner Aufnahme die 

Namen der Gründer der Illuminaten und die amerikanisierten Namen ihrer Nachkommen im CFR enthüllten: 

 UN is Spawn of the Illuminati , News Bulletin 122, Myron C. Fagan 

 CFR wurde in den USA vollständig als Illuminati entlarvt , News Bulletin 123, Myron C. Fagan 

Ihr erster Versuch einer Eine-Welt-Regierung, sagte Fagan, sei der Völkerbund gewesen, der auf dem Wiener 

Kongress unmittelbar nach den Napoleonischen Kriegen gegründet wurde. Doch der Zar von Russland erfuhr 

von der Verschwörung und torpedierte sie. 

Operationen zur Verwirklichung von Weishaupts Plan 

https://pagesix.com/2012/09/18/no-more-israel/
https://pagesix.com/2012/09/18/no-more-israel/
https://www.complex.com/life/a/entenman/list-of-illuminati-members
https://www.cfr.org/henry-kissinger-chair-us-foreign-policy
https://archive.org/details/6_20191107_201911/0.png
https://archive.org/details/myron-fagan-complete-works/CFR%20Completely%20Unmasked%20As%20Illuminati%20In%20U.S.%20NO.123-MyronFagan/


Fagan erläuterte die Hauptmerkmale des Weishaupt-Plans und die von seinen Illuminaten erforderlichen 

Maßnahmen, um ihnen bei der Erreichung ihres Ziels zu helfen: 

1. Bestechung und Erpressung – Nutzen Sie Geld- und Sexualbestechung, um die Kontrolle über Männer zu 

erlangen, die bereits hohe Positionen auf den verschiedenen Ebenen aller Regierungen und in anderen 

Wirtschaftsbereichen innehaben. Sobald einflussreiche Personen den Lügen, Täuschungen und Versuchungen 

der Illuminaten erlegen waren, sollten sie durch die Anwendung politischer und anderer Formen der 

Erpressung, durch die Androhung von finanziellem Ruin, öffentlicher Bloßstellung und finanzieller 

Schädigung, sogar durch den Tod von sich selbst und anderen, in Knechtschaft gehalten werden geliebte 

Mitglieder ihrer Familien. 

2. Hochschulen und Bildung – Die Illuminati und die Fakultäten der Hochschulen und Universitäten sollten 

Studenten mit außergewöhnlichen geistigen Fähigkeiten aus wohlerzogenen Familien mit internationalen 

Neigungen fördern und sie für eine spezielle Ausbildung in Internationalismus empfehlen. Eine solche 

Ausbildung sollte durch die Vergabe von Stipendien an die von den Illuminaten ausgewählten Personen 

gewährleistet werden. 

Das gibt Ihnen eine Vorstellung davon, was ein „Rhodes-Stipendium“ bedeutet. Es bedeutet, die Idee zu 

indoktrinieren, dass nur eine Weltregierung den wiederkehrenden Kriegen und Konflikten ein Ende setzen 

kann. 

Zusätzlich zu den Rhodes- und ähnlichen Stipendien gibt es heute drei spezielle Illuminati-Schulen in 

Gordonstoun in Schottland, Salem in Deutschland und Anna Verita in Griechenland. Diese drei sind bekannt, 

aber es gibt noch andere, die geheim gehalten werden. Prinz Philip, der Ehemann der britischen Königin 

Elizabeth, wurde in Gordonstoun ausgebildet. 

3. „Experten“ hinter den Kulissen – Alle einflussreichen Personen, die in die Falle geraten waren, unter die 

Kontrolle der Illuminaten zu geraten, sowie die speziell ausgebildeten und geschulten Studenten sollten als 

Agenten eingesetzt und als Experten hinter den Kulissen aller Regierungen platziert werden Spezialisten, damit 

sie den Spitzenmanagern raten würden, Maßnahmen zu ergreifen, die auf lange Sicht den geheimen Plänen der 

Eine-Welt-Verschwörung der Illuminaten dienen und die Zerstörung der Regierungen und Religionen 

herbeiführen würden, zu deren Dienst sie gewählt oder ernannt wurden. 

4. Kontrolle der Presse – Die vielleicht wichtigste Anweisung in Weishaupts Plan bestand darin, die absolute 

Kontrolle über die Presse, damals das einzige Massenkommunikationsmedium, zu erlangen, um Informationen 

an die Öffentlichkeit zu verbreiten, so dass alle Nachrichten und Informationen auf diese Weise verzerrt werden 

konnten dass die Massen davon überzeugt werden könnten, dass eine Eine-Welt-Regierung die einzige Lösung 

für unsere vielfältigen Probleme sei. 

Weiterführende Literatur: 

 Myron Fagan Complete Works Project im Internetarchiv 

 Die jahrzehntelangen Bemühungen, die Weltbevölkerung durch Organisationen der Vereinten Nationen 

zu reduzieren 

 Vor mehr als 50 Jahren wurden schockierende Pläne zur Entvölkerung und einem weltweiten totalitären 

System enthüllt 

 Die Babylon-Verschwörung aus zwei Blickwinkeln betrachtet 
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The Expose braucht dringend Ihre Hilfe. 
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Myron Fagan: The Illuminati and the Council on 
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The question of how and why the United Nations is the crux of the great conspiracy to destroy the 

sovereignty of the United States and the enslavement of the American people within a UN one world 

dictatorship is a complete and unknown mystery to the vast majority of the American people. 

The reason for this unawareness of the frightening danger to our country and to the entire free world is 

simple.  The masterminds behind this great conspiracy have absolute control of all of our mass 

communications media especially television, the radio, the press and Hollywood. 

The above paragraphs are how Myron Fagan began a recording made in 1967 on three vinyl LP records titled 

‘Illuminati and the Council on Foreign Relations’.  What Fagan details in his recording is more focused on the 

United States, but the same applies to many countries if not the entire world. 

Myron Coureval Fagan (1887-1972) was an American writer, producer and director of film and 

theatre.  According to Wikipedia, he was an ardent anti-communist and influential “conspiracy theorist” – 

which, of course, means he exposed information that the conspirators don’t want us to hear. 

His 1967 recording revealed the beginning of the Illuminati conspiracy to enslave all of humanity that was 

launched two centuries ago by Adam Weishaupt, an apostate Catholic Priest financed by the House of 

Rothschild. 

He described, with evidence, how the Illuminati became the instrument of the Rothschild cabal to help them 

achieve a One World Government, and how their international banking cartel has fomented every war during 

the past two centuries. 

In short, Fagan’s recording is the fascinating, horrifying, and FACTUAL story of the most sensational 

conspiracy in the history of the World, Heritage History wrote. 

You can listen to Fagan’s recording below and read a rough transcript, with some comments added in brackets, 

in book format HERE. 
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Myron C. Fagan: The Illuminati and the C.F.R [Council of Foreign Relations] (1967) (153 mins)  

If the above is removed from YouTube you can listen to it on Internet Archive HERE. 

As you can imagine, Fagan has packed a lot of information into his more than two-hour recording.  So, below 

we summarise the first 19 minutes. 

“We all know that our State Department, the Pentagon, and the White House have brazenly proclaimed that 

they have the right and the power to manage the news, to tell us not the truth but what they want us to believe,” 

Fagan said. 

“They have seized that power on orders from their masters of the great conspiracy and the objective is to 

brainwash the people into accepting the phoney peace bait to transform the United States into an enslaved unit 

of the United Nations’ one world government.” 

This seems to have been later confirmed by David Rockefeller who in 1991 thanked the press for respecting 

“their promises of discretion for almost forty years.” 

“It would have been impossible for us to develop our plan for the world if we had been subjected to the lights of 

publicity during those years. But the world is more sophisticated and prepared to march towards a world 

government,” Rockefeller added. 

The vitally important thing for all Americans to know, Fagan said, is that our so-called leaders in Washington 

are the betrayers and that behind them are a comparatively small group of men whose sole objective is to 

enslave the whole world of humanity in their satanic plot of one world government. 

To give a clear picture of the satanic plot and the status of the plot “today,” in 1967, Fagan started at the 

beginning, when the plot began.  It was launched in the 1760s under the name “Illuminati,” he said. 

Adam Weishaupt who was born a Jew, converted to Catholicism and became a Catholic priest.  He was a 

Jesuit-trained professor of canon law teaching at Ingolstadt University when he defected from Christianity to 

embrace the luciferian conspiracy. Then, in 1770, at the behest of the then-newly organised House of 

Rothschild, he defected and organised the Illuminati. 

The name “Illuminati,” according to Weishaupt, is derived from lucifer and means “holders of the light.” 
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Weishaupt was tasked with revising and modernising the age-old protocols of Zionism, which from the outset 

was designed for ultimate world domination so they could impose the luciferian ideology on what would 

remain of the human race after the final social cataclysm by use of satanic despotism. 

“[On] 1 May 1776, [ ] Weishaupt completed his plan and officially organised the Illuminati to put the plan into 

execution. That plan required the destruction of all existing governments and religions,” Fagan said. 

“That objective was to be reached by dividing the masses of people … into opposing camps in ever-increasing 

numbers on political, social, economic, and other issues. 

“The opposing sides were then to be armed and incidents provided which would cause them to fight and 

weaken themselves and gradually destroy national governments and religious institutions. 

“When and if their blueprint for world control, The Protocols of the Elders of Zion, is discovered and exposed, 

they would wipe all the Jews off the face of the Earth in order to divert suspicions from themselves.” 

With anti-Jewish rhetoric being amplified in recent years, particularly since the Hamas terrorist attack in Israel 

on 7 October 2023, we can easily see how they manipulate people and events to divert attention away from 

themselves by pointing fingers at the Jews and/or Israel.  And as if to confirm the threat the Illuminati poses, 

speaking on Israel’s future in 2012, Henry Kissinger said: “In 10 years, there will be no more Israel.” Kissinger 

had a long association with the Illuminati and with the Council on Foreign Relations. 

“Every war since [Weishaupt completed his plan], beginning with the French Revolution, has been promoted 

by the Illuminati operating under various names and guises,” Fagan said. 

In the United States, immediately after World War I, the Illuminati set up the Council on Foreign Relations 

(“CFR”). “The masterminds in control of the CFR, to a very great extent, are the descendants of the original 

Illuminati conspirators,” Fagan said. 

The Illuminati’s establishment in England is The Royal Institute of International Affairs, he said.  “There are 

similar secret Illuminati organisations in France, Germany, and other nations operating under different names.” 

“At all times, the operations of these organisations were and are masterminded and controlled by the 

internationalist bankers. They in turn were and are controlled by the Rothschilds.” 

Fagan referred listeners to two of his news bulletins that revealed the names of the founders of the Illuminati 

and the Americanised names of their descendants in the CFR at the time of his recording: 

 UN is Spawn of the Illuminati, News Bulletin 122, Myron C. Fagan 

 CFR Completely Unmasked as Illuminati in US, News Bulletin 123, Myron C. Fagan 

Their first attempt at a one world government, Fagan said, was the League of Nations set up at the Congress of 

Vienna held immediately after the Napoleonic wars.  But the Czar of Russia caught wind of the plot and 

torpedoed it. 

Operations to Accomplish Weishaupt’s Plan 

Fagan explained the main features of the Weishaupt plan, the operations required of his Illuminati to help them 

accomplish their purpose: 

1. Bribery and Blackmail – Use monetary and sex bribery to obtain control of men already in high places in the 

various levels of all governments and other fields of endeavour. Once influential persons had fallen for the lies, 

deceits, and temptations of the Illuminati they were to be held in bondage by application of political and other 

forms of blackmail, threats of financial ruin, public exposure, and fiscal harm, even death to themselves and 

loved members of their families. 
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2. Colleges and Education – The Illuminati and the faculties of colleges and universities were to cultivate 

students possessing exceptional mental ability belonging to well-bred families with international leanings and 

recommend them for special training in internationalism. Such training was to be provided by granting 

scholarships to those selected by the Illuminatists. 

That gives you an idea of what a “Rhodes Scholarship” means. It means indoctrination into accepting the idea 

that only a one world government can put an end to recurring wars and strife. 

In addition to the Rhodes’ and similar scholarships, today there are three special Illuminati schools located in 

Gordonstoun in Scotland, Salem in Germany, and Anna Verita in Greece. These three are known ones, but 

there are others that are kept undercover. Prince Philip, the husband of Britain’s Queen Elizabeth, was educated 

at Gordonstoun. 

3. Behind the scenes “experts” – All influential people trapped into coming under the control of the Illuminati, 

plus the students who had been specially educated and trained, were to be used as agents and placed behind the 

scenes of all governments as experts and specialists so they would advise the top executives to adopt policies 

which would in the long-run serve the secret plans of the Illuminati one world conspiracy and bring about the 

destruction of the governments and religions they were elected or appointed to serve. 

4. Control of the Press – Perhaps the most vital directive in Weishaupt’s plan was to obtain absolute control of 

the press, at that time the only mass-communications media, to distribute information to the public so that all 

news and information could be slanted so that the masses could be convinced that a one world government is 

the only solution to our many and varied problems. 

Further reading: 

 Myron Fagan Complete Works Project on the Internet Archive 

 The decades-long effort to reduce the world’s population through United Nations agencies 

 Shocking plans to implement depopulation and a worldwide totalitarian system revealed more than 50 

years ago 

 The Babylon Conspiracy viewed from two angles 
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